

**Deutsch-Schweiz.ch**

# Der perfekte Auswanderer



Matthias Estermann, Gründer des «Verein für Deutsche in der Schweiz»

kw. Wenn Deutsche in die Schweiz kommen, stehen sie vor einigen Hindernissen. Sie müssen Versicherungen abschliessen, eine Arbeit und Wohnung finden – und das alles in einem Land, das sie nicht kennen. Hier kommt Matthias Estermann ins Spiel. Er kam vor acht Jahren in die Schweiz und hat 2008 den Verein «Deutsch-Schweiz» gegründet, um seinen Landsmännern und -frauen Starthilfe zu geben.

Matthias Estermann ist Vorsteher des Vereins «Deutsch-Schweiz», der Deutschen die Integration in der Schweiz erleichtert – und das mit Erfolg. So wurde unlängst eine Episode über ihn für die erfolgreiche Doku-Serie «Goodbye Deutschland» gedreht.

## Individuelle Lösungen

Matthias Estermann unterstützt die Neuankömmlinge in diversen wirtschaftlichen und privaten Bereichen, sei es bei Begriffserklärungen (Velo und Gipfeli kennt man in Deutschland nicht) oder beispielsweise beim Abschluss von Krankenversicherungen. Nach einer individuellen Beratung holt Matthias Estermann Offerten ein und vergleicht, um das bestmögliche Angebot für seine Kunden zu finden. Der Kunde selber muss dann nur noch entscheiden. Matthias Estermann weiss, was die Deutschen wollen, das macht den Erfolg seines Vereins aus. So wurde über ihn und seine Familie auch eine Folge der beliebten VOX-Serie «Goodbye Deutschland» gedreht. Der Verein ist im Übrigen selbsttragend. Jedoch kann man für Fr. 100.– im Jahr Gönner werden und profitiert von vielen Vergünstigungen. ✕

**NÄCHSTES TREFFEN  
DES VEREINS FÜR  
DEUTSCHE IN DER SCHWEIZ:**

**FR, 28. SEPTEMBER, 19 UHR,  
HOTEL SCHWEIZERHOF  
LUZERN**



[www.deutsch-schweiz.ch](http://www.deutsch-schweiz.ch)  
Matthias Estermann  
Tel. 041 500 51 15  
[me@deutsch-schweiz.ch](mailto:me@deutsch-schweiz.ch)